

Hinweis zum Schulbesuch bei extremer Witterung



Liebe Eltern,

bei extremem Schneefall gilt in Nordrhein-Westfalen grundsätzlich die Elternverantwortung. Das bedeutet, dass Sie morgens selbst entscheiden, ob der Schulweg für Ihr Kind zumutbar ist.

Sollte Ihr Kind aufgrund der Wetterlage nicht am Unterricht teilnehmen können, ist das Fehlen selbstverständlich entschuldigt. Bitte informieren Sie in diesem Fall die Schule entsprechend.

Auch unser Ganztag bietet Ihnen in diesem Fall die Möglichkeit der flexiblen Abholung.

Eine grundsätzliche Schulschließung kommt nur in seltenen Ausnahmefällen vor und wird – sofern erforderlich – rechtzeitig über die bekannten Kommunikationswege bekannt gegeben.

Für das gesamte Donarstraße-Team wünsche ich Ihnen und Ihren Familien alles Gute für das Jahr 2026.

Herzliche Grüße

Anke Erhard